

13.03.2019 - 14:40 Uhr

Media Service: Hochdorf: Ein weiterer Aktionär will Veränderung des Verwaltungsrats des Milchverarbeiters

Zürich (ots) -

Beim Milchverarbeiter Hochdorf spitzt sich die Lage zu: Neben dem grössten Aktionär ZMP Invest meldet sich nun mit der Familie Weiss ein weiterer Aktionär zu Wort und sucht Veränderungen im Verwaltungsrat (VR) von Hochdorf. «Die Familie Weiss hat das Vertrauen in den bestehenden VR verloren und nimmt nicht überrascht zur Kenntnis, dass es auch dem grössten Aktionär der Gesellschaft so ergeht», teilt ein Sprecher der Familie mit. Die Familie Weiss ist seit zwölf Jahren Aktionärin von Hochdorf und hält 5,3 Prozent der Aktien. Bereits vor Wochen schlug sie Hochdorf Markus Kalberer, Chef von Lenzlinger, als neuen Verwaltungsrat vor. «Ein entsprechendes Traktandierungsbegehren wurde Ende Januar eingereicht», so der Sprecher.

Um ein Traktandum für die Generalversammlung (GV) einreichen zu können, braucht es bei Hochdorf rund 7 Prozent der Aktienstimmen. Deshalb schlossen sich die Familie Weiss und die Familie Maurer - ebenfalls eine langjährige Ankeraktionärin - zu einer Gruppe zusammen. Diese verfügt nun über 120'545 Aktien. «Die Gruppe wird sich unmittelbar nach der GV wieder auflösen», so der Sprecher.

Die Familie Weiss gelangte mit ihrem Vorschlag bereits im letzten Jahr mehrmals an den Verwaltungsrat von Hochdorf.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 058 269 22 90

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100825861> abgerufen werden.